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Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo 

Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelos presentes, 

realizado um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município e a leitura do 

expediente pela senhora secretária. Logo após, passou a palavra para o Vereador 

Livercino, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após, passou a 

palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo que agradeceu a presença 

de todos e fez indicação para que seja empedrada a estrada do Bairro do Gino, no trecho 

desde a Mata do Bugio até a antiga escola municipal, e também que sejam empedrados 

os pontos críticos da estrada de acesso ao Patrimônio do Váz, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a 

presença de todos e requereu envio de oficio à Secretária Neísa de Oliveira Costa e 

funcionários, e também à coordenadora do CRAS Marlene Aparecida de Paiva Costa e 

funcionários, parabenizando-os pelos excelentes trabalhos realizados no município. 

Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos 

e não fez indicações. Após, passou a palavra para o Vereador Renato que agradeceu 

a presença de todos e fez as seguintes indicações: que sejam tomadas providências 

urgentes em relação a coleta de lixo reciclável no município, pois a população está 

reclamando do acúmulo de lixo que não está sendo coletado de forma adequada e 

também para que sejam tomadas providências para solucionar o problema relatado por 

moradores do entorno do aterro sanitário municipal, em relação aos lixos que se 

espalham para fora do mesmo, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou 

a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Cleber, que agradeceu a presença 

de todos e não fez indicações. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente 



encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada 

Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores. 


